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24/SVV/0350 
Anfrage 
öffentlich 
 

 
Bagger auf dem Sportplatz Kirschallee 

Einreicher: 

Stadtverordneter Krämer, Fraktion Die Linke 
Datum 

20.03.2024 
 
geplanter 
Sitzungstermin 

Gremium Zuständigkeit 

10.04.2024 Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt 
Potsdam zur Kenntnis 

 
 
Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.: 
 
Die Bauarbeiten auf dem Sportplatz Kirschallee sind im vollen Gange. Die Umsetzung der 
bereits begonnenen Maßnahme "Sanierung Sportplatz Kirschallee" erfolgt im Zeitraum von 
Februar 2024 bis März 2025. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
Welche Gründe oder Herausforderungen liegen vor, dass diese Arbeiten ca. ein Jahr 
andauernd? 
 
Der komplette Sportplatz wird grundlegend überarbeitet und in Teilen neugestaltet, wobei die 
bestehenden alten Anlagen aufgearbeitet und durch neue Sportanlagen ergänzt werden. 
Darüber hinaus werden die Wege und die dazugehörige Beleuchtung neu angelegt. Die 
erforderliche Ersatzbepflanzung ist für den Herbst 2024 geplant. Des Weiteren werden in 
einem Bereich Sanitär-, Verpflegungs- und Lagercontainer für den Breitensport aufgestellt. 
 
Diese Arbeiten erfolgen in einem Bauabschnitt, eine vorfristige Teilfreigabe ist nicht 
vorgesehen und aufgrund der umfangreichen Arbeiten auf dem gesamten Platz aus 
Gewährleistungsgründen nicht realisierbar. 
 
Anlagen: 
Keine 
 


	Anlagen:

